

Actualidad/ Creado el: 2020-11-12 01:13

Nueva jornada de Paro Nacional el 19 de noviembre

Es la primera de las tres movilizaciones y protestas que se tienen programadas para el mes de noviembre y estará encabezada por el sector salud.



La Central Unitaria de Trabajadores de Colombia recordó que el próximo jueves 19 de noviembre se realizará un Paro Nacional.

[Facebook](#)
[Twitter](#)
[LinkedIn](#)
[Email](#)
[Whatsapp](#)

Escrito por: Redacción Diario del Huila | noviembre 12 de 2020

La Central Unitaria de Trabajadores de Colombia recordó que el próximo jueves 19 de noviembre se realizará un Paro Nacional encabezado por el sector salud.

La CUT asegura que "la eliminación del proyecto de Ley 1010 de salud, es una de sus principales consignas. Más las que se piden el Pliego Nacional de Emergencia". Agregan que, "Duque ni dialoga, ni negocia".

El pliego de peticiones trata un incremento del salario mínimo, matrícula cero y la eliminación de decretos como 1174 que para la CUT contempla una reforma laboral.



Los objetivos de esta convocatoria giran en torno a exigir democracia, a exigir paz, al cumplimiento de los acuerdos de paz con las FARC.

Las organizaciones manifestarán pacíficamente y con medidas de bioseguridad.

"Esto es un paro por la vida, por la paz, por la democracia, es un paro por la negociación inmediata por el pliego de emergencia presentado por las centrales obreras, por la CUT, por el Comité Nacional de Paro, necesitamos que el Gobierno Nacional resuelva de manera inmediata este pliego de emergencia que ayuda a mitigar las necesidades más sentidas del pueblo colombiano, también es un paro por la defensa de la educación pública", indicó Danny Sánchez García, secretaria de asuntos educativos, pedagógicos y científicos de la ADIH.

Esta será la primera de las tres protestas de noviembre que se tienen programadas, porque el 21 se realizarán actividades para conmemorar las del año anterior y el 25 habrán otras para conmemorar el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.

Los objetivos de esta convocatoria giran en torno a exigir democracia, a exigir paz, al cumplimiento de los acuerdos de paz con las FARC, que se reinicien con el ELN y los diversos acuerdos que ha incumplido el gobierno con los sectores sociales, entre ellos el Magisterio.

RECUADRO:::

Las 10 razones para el paro nacional

Estas son las 10 razones por las que la ciudadanía se movilizará este 19 de noviembre en el paro nacional:

- Contra la reforma laboral: gremios afines al gobierno han propuesto reducción del salario para los jóvenes, han dicho que estos solo deberían recibir el 75% del mínimo. También proponen salario diferencial por regiones, contratación por horas y eliminación del salario mínimo.
- Contra la Reforma pensional: Los organizadores del paro nacional dicen que se podría dar una eliminación de la pensión cómo derecho de los trabajadores. Además, argumentan que el gobierno quiere convertir a Colpensiones en un fondo privado y que quieren que haya pensiones por debajo del mínimo a través de los BEPS.
- Contra el Holding Financiero: La creación de esta entidad eliminaría el control directo del estado sobre los dineros de las empresas financieras estatales, además habría una masacre laboral en esas entidades.
- Contra las privatizaciones: El gobierno podría estar pensando privatizar **Ecopetrol**, ISA, **CENIT**, electrificadoras regionales y todas las empresas dónde la participación del estado sea inferior al 50%. El tema de la subasta del espectro radioeléctrico también entra en este punto.
- Contra la Corrupción: Al año en el país se roban 50 billones de pesos. Algunos ejemplos de la corrupción en el país son: Odebrech con la Ruta del Sol, Navelena, carrusel de la toga, **Reficar**, Fedegan y la Universidad Distrital.
- Contra el tarifazo nacional: Las tarifas de energía se incrementarán hasta en un 35% para los estratos 4,5 y 6 en el país con el fin de beneficiar a Electricaribe.
- Contra la reforma tributaria: Esta pretende rebajar los impuestos a las grandes empresas y multinacionales e imponer más tributos a la clase media y a los trabajadores.
- Por un salario mínimo: La exigencia será un salario mínimo que permita tener una vida digna y que cubra la canasta familiar.
- Por el cumplimiento de los acuerdos: Se exige que el gobierno nacional cumpla los acuerdos que firmó con Fedecode, los trabajadores estatales y los estudiantes. De la misma manera se pide que cumpla los compromisos con el agro y con los indígenas.
- Por la defensa de la protesta social: Según los organizadores del paro, el gobierno busca restringir al máximo la protesta social la cual es un derecho que hay que defender. También buscan criminalizar y estigmatizar a los que protestan.

Noticias Relacionadas

Colombia es la princesa universal de la belleza



Andrea Tovar se convirtió en la tercera mujer más bella del planeta. La señorita Francia es la nueva Miss Universo.

Estos serían los autores de atentado en el Andino



Los retratos fueron elaborados tras las declaraciones de seis testigos que afirman haber visto a los sospechosos merodeando el lugar.

Colombia, tercer país del mundo con más desplazados internos: ONU



Un informe de Organización de Naciones Unidas registra una cifra récord de 65,6 millones de personas desplazadas en el mundo.

Lo más leído

- 1 Allanan Oficina de Neiva por presuntas irregularidades en trámites de vehículos inmovilizados
- 2 El covid-19 le arrebató a Neiva otro gran comerciante y amigo
- 3 Dos bebés fallecen por covid-19 en el Huila
- 4 Gigantesco cocodrilo emergió de las aguas por paso de huracán ETA
- 5 COVID-19: las claves para entrenar el olfato recuperarlo post enfermedad
- 6 Murió pareja que recreaba escena del Titanic en un río de la India
- 7 Violenta respuesta de Montealegre a Vicky Davila y el fiscal Barbosa
- 8 Incinerados mueren nueve jóvenes dentro de una estación de Policía

Últimos blogs

- 1 Pandemia por Covid 19 y Atención en salud para la Población Mayor
- 2 Recomendaciones Nacionales para Flexibilización del Aislamiento Obligatorio en Personas Mayores

[Ver todos blogs](#)

Tweets por @diariodelhuila

DH Diario del Huila @diariodelhuila

Contaminación excesiva de plomo en Lago de #Tota. Habitantes de 7 municipios del departamento son suministrados con agua del Lago de Tota. Más información. [diariodelhuila.com/contaminacion-...](#)

Contaminación excesiva de p...
Habitantes de 7 municipios del ...
[diariodelhuila.com](#)

DH Diario del Huila @diariodelhuila

Gobierno no bajará #IVA en copa #menstrual. Sostiene que es sesgado pensar que comprar la copa una vez cada 10 años es más barato que toallas y tampones. Más información. [diariodelhuila.com/gobierno-no-ba...](#)

Gobierno no bajará IVA en co...
Sostiene que es sesgado pensa...

[Insertar](#) [Ver en Twitter](#)